

Durchgaben aus der Transzendentalen Welt empfangen durch das

Hör-und Schreib Medium

Annegret Rövenich



Botschaft vom 10.09.2022 „Hoch soll sie leben, hoch soll sie leben“

„Hurray, hurray, hurray! Hoch soll sie leben, hoch soll sie leben, dreimal hoch! Ich habe sie wieder! Wir haben sie wieder bei uns! Meine Lilibeth ist hier. Sie brauchte kaum Zeit und hat sich hier gleich eingelebt. Ein glückliches Beisammensein jetzt! Es ist so viel Trauer in der Luft, weil sie gegangen ist. Und in dieser Trauer ist so viel Liebe und Dankbarkeit! Wir spüren diese Empfindungen und sind sehr berührt! Es sind Frequenzen, die Licht in eure Welt bringen. Wir sehen die Wirren auf der Erde, die schwarzen Wolken des Krieges und die anderen Krisen. Es sind so viele! Aber es sind diese Frequenzen der Liebe, die Stabilität und auch den Neubeginn bringen. So sehen wir in der Freude unseres Wiedersehens auch, dass viele Nebelschwaden sich auflösen. Viel Glück und Standhaftigkeit, das ist unser Wunsch für euch! Um uns

braucht sich niemand zu sorgen. Wir sind gut aufgehoben in dieser unserer geistigen Welt. Und diese Welt ist prächtig und groß.“

(Medial gehört und aufgeschrieben von Annegret Rövenich)

10.9.2022

„Hurra, hurra, hurra! Hoch soll sie leben, hoch soll sie leben, dreimal hoch! Ich habe sie wieder! Wir haben sie wieder bei uns! Meine Lilibeth ist hier. Sie braucht kaum Zeit und hat sich gleich hier eingelebt. Ein glückliches Beisammensein jetzt! Es ist soviel Trauer in der Luft, weil sie gegangen ist. Und in dieser Trauer ist soviel Liebe und Dankbarkeit! Wir spüren diese Empfindungen und sind sehr berührt. Es sind Frequenzen, die Licht in eure Welt bringen. Wir sehen die Wittern auf der Erde, die schwarzen Wolken des Krieges und die anderen Krisen. Es sind so viele! Aber es sind diese Frequenzen der Liebe, die Stabilität und auch den Neubeginn bringen. So sehen wir in der Freude unseres Wiedersehens auch, daß viele Nebelschwaden sich auflösen. Viel Glück und Standhaftigkeit, das ist unser Wunsch für euch! Um uns braucht sich niemand zu sorgen. Wir sind gut aufgehoben in dieser unserer geistigen Welt. Und diese Welt ist prächtig und groß.“

Medial gehört, aufgeschrieben von Annegret Rövenich